
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Spechte sind schlanke .

Sie haben einen starken Schnabel.

Der Schnabel ist hart und scharf.

Damit klopfen sie  in eine Baumrinde.

Dieses Klopfen hört man gut in den .

Es ist ein lautes, schne�es „Trrrrr“.

Unter der Baumrinde "nden die Spechte ihre Nahrung.

Sie fressen , Raupen, Würmer und andere kleine Tiere.

Anderswo "nden sie auch , Nüsse und Obst.

Spechte leben fast übera� auf der Welt, wo es Wälder gibt. Am häu"gsten sind in

 der Buntspecht und der Schwarzspecht. Sie graben sich selber Baumhöhlen

für den . Im Sommer leben darin ihre Jungen.

Der Grünspecht kommt in Europa ebenfa�s häu"g vor.

Er sucht seine  fast immer am Boden.

Besonders gern mag er Ameisen. Er hämmert sich keine eigene

. Für den Winter und für die Jungen braucht er Höhlen von anderen Spechten.

Das  legt im Frühling etwa sechs Eier in eine Baumhöhle. Beide Elternteile

setzen sich auf die . Sie wechseln sich dabei ab. Dann füttern sie ihre

Nachkommen gemeinsam. Nach drei bis sieben  2iegen die Jungtiere aus.

Quellenangabe: Artikel: Spechte (von Beat Rüst, Admin2 u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Spechte&amp;oldid=24124


